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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º01/2016 

(Ata N.º11 de 2013/2017) 

Aos vinte e oito dias do mês de Abril do ano de dois mil e quinze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), e do Segundo Secretário, Sr. Carlos Pimenta, e dos restantes membros da 

Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, Sr.ª Teresa Ferra, Sr. Jorge Antunes, 

Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, Srª Margarida Peguinho, Sr. David Manuel 

de Matos Branco e Sr. Luís Mendonça, assim como os elementos da Junta de 

Freguesia: Sr. Pedro Mena Esteves (Presidente) e Sr.ª Cristina Araújo (Secretário). 

Justificou a ausência a Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária), sendo substituída na mesa 

pela Srª Margarida Peguinho--------------------------------------------------------------------- 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM UMA ABSTENSÃO E SETE VOTOS 

A FAVOR--------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Apreciação e Votação das Contas de Gerência relativas ao ano de 2015-- 

II- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 

III- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: 1- Apreciação e Votação das Contas de Gerência relativas ao ano de 

2015---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Sr. Presidente da Junta saudou a Assembleia e começou a fazer a explicação das 

contas de gerência relativas ao ano de 2015.-----------------------------------------------------  

O Sr. Jorge Antunes questionou, referente às operações de tesouraria, a que se devia a 

verba com a descrição “tribunal”, ao que o Sr. Presidente da Junta informou que se 

devia a retenções judiciais aos funcionários, para posteriormente serem pagas ao Agente 

de Execução do tribunal que as exigiu.-----------------------------------------------------------. 

Questionou ainda se há covados no cemitério para vender, ao que o Sr. Presidente da 

Junta respondeu que ainda há alguns e que a receita de capital existente provém da 

venda dos covados.---------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo dúvidas referentes às Contas de Gerência relativas ao ano de 2015, as 

mesmas foram postas a votação sendo APROVADAS COM OITO VOTOS A FAVOR 

E UMA ABSTENSÃO------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Assembleia passou para o Ponto Dois da Ordem de 

Trabalhos: Análise do Relatório de Consultoria--------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no 

primeiro trimestre.----------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Três da Ordem 

de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------- 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 1º trimestre de 2016, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

Foram feitos trabalhos de limpeza, em várias ruas da Freguesia;----------------------------- 

Colocação de TOUT VENANT em várias ruas da freguesia;---------------------------------- 

Intervenções diversas no exterior do Jardim de Infância (colocação de areia limpa e 

lâmpadas) e no interior nomeadamente na sala de prolongamento após curto-circuito;---- 

Apoio à inauguração da Casa da Matança;------------------------------------------------------- 

Descerramento das placas toponímicas das ruas confinantes com a casa da matança;----- 

Reunião na Águas de Santarém onde foram abordados vários assuntos;--------------------- 

Colocação de alcatrão em vários buracos existentes em diversas ruas;----------------------- 
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Manutenção e restauro dos bancos do exterior;-------------------------------------------------- 

Realização da 13ª festa do vinho no dia 2 de abril;---------------------------------------------- 

Realização do mercado popular no dia 2 de abril;----------------------------------------------- 

Visita ao parque infantil e centro de saúde com técnicos da CMS;--------------------------- 

O Sr. David Branco fez o reparo relativo à existência de bastantes espelhos de trânsito 

partidos, sendo urgente a sua substituição de forma a prevenir alguns acidentes, devido 

à fraca visibilidade.---------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. José Fernando reforça que alguns dos espelhos partidos têm partes soltas, que 

podem cair e ferir alguém reforçando a intervenção urgente da Junta.----------------------- 

Informou que existe uma tampa de saneamento saliente na valeta da Rua da Brilhante, 

que obstrui a passagem das águas pluviais e havendo aglomeração de areia.--------------- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 
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___________________________________________________________________ 


